



Deutsche Gartenbau-Gesellschaft 1822 e.V.

Pressemitteilung

8. Januar 2017

DGG-Gartenexperten auf der Grünen Woche 2017

Berlin. Die Deutsche Gartenbau-Gesellschaft 1822 e.V. (DGG) begrüßt vom 20. bis 29. Januar 2017 Hobbygärtner und Gartenfreunde auf der Internationalen Grünen Woche (IGW) in Berlin. Am DGG-Messestand informieren bekannte Gartenexperten die Verbraucher und Besucher zu wichtigen Gartenthemen. SWR-Fernsehgärtnerin Heike Boomgaarden und Gartenexperte Werner Ollig veranstalten am 21. und 22. Januar eine öffentliche Gartensprechstunde.

Im Winter ruht die Gartenarbeit? Von wegen! Hobbygärtner wissen, dass jetzt die ersten Planungen für das anstehende Gartenjahr beginnen. Was muss beachtet werden, wenn ich ein Hochbeet anlegen will? Welche Tomatensorten eignen sich für den Anbau auf dem Balkon? Wie pflanze ich eine Bienenweide in meinem Garten an? Aber auch Zimmerpflanzen bedürfen im Winter einer besonderen Pflege, um gesund durch die dunkle Jahreszeit zu kommen.

„Alles im grünen Bereich“, und dazu viele bunte Tipps und vielfältige Anregungen rund um den Garten. Und natürlich spannende Geschichten über das große Glück einen eigenen Garten zu besitzen! DGG-Vizepräsidentin Heike Boomgaarden und DGG-Vizepräsident Werner Ollig, beide bekannt auch als SWR-Gartenexperten, freuen sich auf der diesjährigen Grünen Woche in Berlin auf Ihren Besuch

Wann: 21. Januar und 22. Januar 2017 jeweils von 13 – 14 Uhr

Wo: Grüne Woche Berlin
Am Stand der Deutschen Gartenbau-Gesellschaft 1822
Halle 2.2 am Stand 100

Kommen Sie doch einfach auf einen kleinen Gartenplausch vorbei, gerne können Sie Ihr „Problempflänzchen“ mitbringen, in echt oder als Foto! Hier werden Sie geholfen!

Über die Deutsche Gartenbau-Gesellschaft 1822 e.V.: Die DGG ist die älteste deutsche gärtnerische Vereinigung und wurde 1822 von u.a. von Peter Josef Lenné im Zusammenwirken mit Alexander v. Humboldt initiiert. Die DGG ist ein Zusammenschluss des Freizeitgartenbaus und vertritt insgesamt 6,5 Millionen Mitglieder in Deutschland. Sie hat das Ziel, die Gartenkultur in Städten, Dörfern und dem Ländlichen Raum zu erhalten, zu entwickeln und zu pflegen. In der globalisierten und digitalisierten Zeit des 21. Jahrhunderts gilt es eine ökologisch vielfältige und artenreiche Landschafts- und Gartenkultur in Deutschland zu sichern und insbesondere auch jungen Menschen den Bezug zu Natur- und Umweltthemen zu vermitteln. Ein wichtige Grundlage der Arbeit der DGG ist die von ihr initiierte, auch in Zukunft richtungsgebende Grüne Charta von der Insel Mainau

Ansprechpartner der Deutschen Gartenbau-Gesellschaft 1822 e.V.:

Jochen Flenker
Geschäftsführer
Deutsche Gartenbau-Gesellschaft
1822 e.V. (DGG)
Haus der Land- und
Ernährungswirtschaft, Claire-Waldoff-
Straße 7, 10117 Berlin

Tel.: +49 (30) 280 934-25
Fax: +49 (30) 280 934-26
E-Mail: j.flenker@dgg1822.de
Internet: www.dgg1822.de



Deutsche Gartenbau-Gesellschaft 1822 e.V.

Wir danken für den Abdruck unserer Artikel in Ihren Medien und bitten um einen entsprechenden Quellenverweis sowie Zusendung eines Belegexemplars. Die Inhalte (Texte und Fotos) unserer Pressemeldungen dienen ausschließlich zur redaktionellen Nutzung und zur individuellen Information des Nutzers. Der Abdruck ist honorarfrei.

Bitte helfen Sie uns, unseren Verteiler aktuell zu halten und teilen uns mit, wenn sich die Adressdaten bzw. der Ansprechpartner geändert haben oder Sie den Pressedienst nicht mehr erhalten wollen. Schicken Sie in diesen Fällen einfach eine E-Mail an: j.flenker@dgg1822.de Vielen Dank für Ihre Mitwirkung.